Basket club:

Les U17 féminines en finale départementale



Si toute l'année, le coach Clément Fercoq a porté l'équipe U17, pour la photo, les joueuses le portent à leur tour.

Voilà une équipe de sportives très soudée dont les membres se connaissent depuis suffisamment longtemps pour adopter un jeu vraiment collectif. Elles ont aussi un coach à la hauteur en la personne de Clément Fercog. Il est lui-même licencié au club depuis sa création et joue en équipe senior dont il est l'un des piliers. « Ces filles ont fait un beau parcours pour cette saison et les voilà en finale ce qui est une belle performance pour elles et pour le club. C'est aussi un bel encouragement pour les bénévoles et tous ceux qui encadrent les licenciés », indique Vincent Avril, le président.

Érine, Lilou, Anna, Tiphaine cachée par Élise, Juliette, Justine (de gauche à droite sur la photo), vont aller jouer leur finale contre Langueux samedi 4 juin à Mur-de-Bretagne où se déroule le lendel'assemblée générale départementale du basket.

Le basket club de Broons a une santé de fer depuis sa création. Avec 137 licenciés dont environ 120 engagés en compétition, il a cette année douze équipes inscrites en championnat. Cette bonne santé, le club la doit à ses joueurs motivés bien sûr mais aussi à ses nombreux bénévoles qui assurent l'organisation pratique des rencontres. Guillaume Lainé, mis à disposition par l'OISCL assure les entraînements. L'assemblée générale aura lieu au gymnase du Chalet samedi 11 juin, à 11h30.